Mittwoch, 10.02.2010:

Seit 1985 schon 32 842 Besucher

Jahreshauptversammlung Deele Brosen

Brosen(nl). Nach der Begrüßung gab es eine Totenehrung für Ulrich Höthker und Bernhard Schütz, die im vergangenen Jahr verstorben sind. Bernhard Schütz war Gründungsmitglied. Henry Heidsiek bedankte sich bei den übrigen Vorstandmitgliedern für die gute Zusammenarbeit im Jahr 2009, aber auch bei Jürgen Schulze für die Betreuung der Web-Seite, die sie inzwischen selbst gestalten.

Vom Jahr 1985 bis 2009 hatte die Deele schon 32841 Besucher, davon im Jahr 2009 leider nur 899. Zum großen Sommerfest kamen trotz guter Musik und schönem Wetter nur 200 Gäste. Durchschnittlich 78 Besucher besuchten die Veranstaltungen.